



Communiqué de presse

Embargo 7 août 2024, 11 h

Un témoignage inspirant d'un jeune marque la 15e capsule de la campagne de valorisation de la fonction policière de l'ADPQ

Montréal, 7 août 2024 —L'ADPQ a présenté lors d'une conférence de presse, le résultat concret de l'approche « police communautaire » adoptée par les services de police du Québec, il y a de ça quelques années. Un jeune est venu témoigner de la peur qu'il avait des policiers avant qu'il crée des liens d'amitié avec eux. Cela a été rendu possible grâce aux interactions positives qu'il a eues avec les policiers.

«Nous sommes fiers des progrès réalisés grâce à notre approche communautaire et des témoignages inspirants, comme celui que nous avons entendu aujourd'hui qui illustrent l'impact positif de nos efforts. Depuis plusieurs années, le Québec s'efforce de promouvoir la police communautaire. Cette approche vise à instaurer une relation de confiance et de collaboration entre les forces de l'ordre et les communautés qu'elles protègent », a déclaré Didier Deramond, directeur général de l'Association des directeurs de police du Québec.

La police communautaire se distingue par plusieurs caractéristiques clés :

- Les policiers sont intégrés dans la communauté, ce qui les rend plus accessibles et proches des citoyens. Ils participent à des activités locales, assistent à des réunions de quartier et sont présents lors d'événements communautaires.
- Plutôt que de se concentrer uniquement sur la répression des infractions, la police communautaire met l'accent sur la prévention et la résolution proactive des problèmes. Cela inclut des initiatives pour réduire la criminalité et améliorer la qualité de vie.
- La collaboration avec divers acteurs de la communauté, tels que les écoles, les organismes communautaires comme la Maison des jeunes, les entreprises locales et les résidents, est essentielle. Ces partenariats permettent de partager des informations, de planifier des actions communes et de résoudre ensemble les problèmes de sécurité et de confiance.

C'est dans ce contexte que l'ADPQ a lancé sa quinzième capsule sur la valorisation de la fonction policière. La vidéo a été tournée avec les policiers du Service de police et des jeunes de la Ville de Repentigny.

La campagne de valorisation de la fonction policière a comme objectifs de :

1. Mieux faire connaître le quotidien des policiers;
2. Faire découvrir l'humain derrière l'uniforme;
3. Développer les bons réflexes citoyens (ex. en sécurité routière);
4. Augmenter la fierté des policiers.

Appuyée par le ministère de la Sécurité publique ainsi que par les principaux syndicats de police du Québec, cette campagne vise à renforcer la compréhension et le respect mutuel entre les citoyens et les forces de l'ordre.

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Anne Roy
Responsable des communications
anne.roy@adpq.qc.ca